

Dulu Ada Ide 'Kebun Koruptor'

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 16/03/2025



ORINEWS.id – Mantan Menteri Koordinator [Politik](#), Hukum, dan Kemanan (Menko Polhukam) [Mahfud MD](#) mendukung wacana Presiden [Prabowo Subianto](#) yang akan membangun penjara khusus untuk para koruptor.

Mahfud mengatakan, ide-ide apapun untuk memberikan hukuman pelengkap untuk memberikan dampak jera maksimal terhadap para koruptor harus didukung. Selain penjara khusus, kata ia, pernah ada usulan untuk membuat 'Kebun Koruptor'.

"Dulu pernah ada ide pembuatan 'Kebun Koruptor'," kata Mahfud seperti dikutip dari akun X, Ahad (16/3/2025).

Mahfud menerangkan, 'Kebun Koruptor' tersebut, dengan meletakkan para terpidana korupsi di tempat khusus, namun terbuka, agar bisa dilihat oleh seluruh masyarakat, dan dipertontonkan termasuk untuk anak-anak. "Koruptor diletakkan di sebuah taman rekreasi, lalu di hari libur, anak-anak sekolah diajak menonton, dan melempari koruptor dengan pisang dan kacang," ujar Mahfud.

Cuitan Mahfud tersebut, sebetulnya menanggapi video pidato Presiden [Prabowo](#) baru-baru ini yang kembali menyinggung soal

pemberantasan korupsi.

Pada Kamis (13/3/2025) di hadapan para guru-guru dan pengajar di lembaga-lembaga pendidikan, Presiden Prabowo menegaskan koruptor adalah biang kerok penyebab kesusahan-kesusahan bagi masyarakat. "Saudara-saudara, koruptor-koruptor itulah yang buat guru-guru susah, dokter-dokter susah, perawat-perawat susah, petani susah," ujar Prabowo.

Karena itu, Prabowo mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama melawan dan memerangi para koruptor.

"Saya tidak akan mundur menghadapi koruptor. Saya ini siap mati untuk bangsa dan rakyat. Saya tidak takut. Mafia mana pun saya tidak takut," tegas Prabowo.

Sebagai kepala negara yang menghendaki pemusnahan perilaku korupsi, Presiden Prabowo menyampaikan wacananya untuk membangun penjara khusus untuk para koruptor. Prabowo menginginkan penjara khusus tersebut di wilayah terluar, atau terpencil di tengah-tengah laut. Sehingga para koruptor itu, menurutnya tak akan bisa keluar.

"Saya nanti juga akan sisihkan dana, saya akan bikin penjara, yang sangat, pokoknya sangat kokoh di satu tempat yang terpencil mereka tidak bisa keluar malam hari. Kita akan cari pulau, kalau mereka mau keluar biar mereka ketemu sama hiu," ujar Prabowo.

Mahfud MD, mantan calon wakil presiden (cawapres) yang pernah menjadi rival Prabowo dalam [Pilpres 2024](#) lalu itu, melalui twitternya, pun mendukung ungkapan bernyali tinggi Presiden Prabowo tersebut. "Setuju, Pak Presiden. Jgn mundur menghadapi koruptor. Sikat. Tinggal implementasinya," tulis Mahfud yang juga mantan ketua Mahkamah Konstitusi (MK) itu.